



Antwort zur Anfrage Nr. 0288/2019 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend
Erneuerung des Recyclinghofs Süd

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1:

Warum haben sich die Umbaumaßnahmen erneut verzögert?

Antwort:

Bevor die Erweiterung des Recyclinghofs Süd erfolgen kann, muss zunächst ein Ersatz für angrenzende städtische Lagerflächen fertiggestellt werden. Durch den aktuellen Bauboom ist es schwierig, eine Baufirma zu akzeptablen Preisen für die Errichtung des Ersatzlagers zu finden.

Frage 2:

Wann ist aus heutiger Sicht mit Beginn und Ende der Neuanlage des Recyclinghofs Süd zu rechnen?

Antwort:

Nach derzeitigem Kenntnisstand werden die Leistungen für den Umbau des Recyclinghofes im Frühjahr 2019 ausgeschrieben werden können. Unter der Voraussetzung der Abgabe wirtschaftlicher Angebote sowie verfügbarer Kapazitäten des Auftragnehmers könnte der Umbau im Sommer 2019 beginnen und zum Winter 2019/2020 abgeschlossen werden.

Mainz, 05. Februar 2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete